

SG Stadelhofen/Oberkirch holt sich wieder die Südbadische Ü-40-Meisterschaft

AH Ü-40 Verbandsmeisterschaft SÄ½dbaden 2018

Das diesjährige Endspiel um die SÄ½dbadische Ü-40 Meisterschaft fand am Sonntag, den 28.Oktober im Stadelhofener MÄ½hrigwald-Sportpark statt. Es standen sich die beiden Seriensieger der letzten Jahre SG Stadelhofen/Oberkirch und der FC 09 Äœberlingen gegenüber. Diese Begegnung kann mittlerweile als "Klassiker" des sÄ½dbadischen Altherren-Fußballs bezeichnet werden, denn bereits zum 7. Mal trafen die beiden Mannschaften in der nun 11-jÄ¤hrigen Geschichte dieses Wettbewerbs im Finale aufeinander. 2017 hatten die sich die Äœberlinger den Titel geholt, davor 2016 triumphierten die Oldies aus der Ortenau.

Das Finale 2018 war Ä½ber weite Strecken ausgeglichen. Den besseren Start ins Spiel hatten aber die Hausherren. Sie erspielten sich eine leichte FeldÄ½berlegenheit, Torchancen blieben aber vorerst Mangelware. Dann die etwas Ä½berraschende FÄ½hrung fÄ½r den Gast vom Bodensee. Ein hervorragend getretener Freistoß von der Straumgrenze fÄ½r den FC 09 fÄ½hrte zum 1:0.

Diesen Vorsprung verteidigten die 09er bis zum Halbzeitpfiff. Mit neuem Elan kamen dann die Gastgeber der SG Stadelhofen/Oberkirch aus der Pause. Sie machten sofort viel Druck und drängten die Äœberlinger in die eigene Hälfte zurück. In der 44. Minute dann der verdiente Ausgleich. Wieder war es ein Freistoß, der zum Ausgleich fÄ½hrte. Markus Mayer gelang mit einem trockenen, leicht abgefälschten Schuss das 1:1. Nun setzten die Gastgeber alles daran um den Siegtreffer zu erzielen. Die Äœberlinger Abwehr stand aber gut und mit Kontern waren sie auch immer gefährlich. Einer dieser Konter hätte beinahe wieder fÄ½r die 09er FÄ½hrung gesprungen, Harald Hoferer konnte aber auf der Torlinie gerade noch klären. Aus dem Gegenzug entwickelte sich dann das 2:1. Zlatko Ilic von der SG Stadelhofen/Oberkirch wurde nach einem Dribbling im Strafraum regelwidrig gestoppt und der Schiedsrichter entschied auf Elfmeter. Markus Mayer ließ sich die Chance nicht entgehen und verwandelte in der 66. Spielminute zur 2:1-FÄ½hrung.

Â